

SEPtember Walk

jeudi 29 juillet 2021

À chacun son parcours, mais jamais seul! – Le SEPtember Walk revient du 1^{er} au 30 septembre 2021.

La deuxième édition du SEPtember Walk s'étendra à toute la Suisse du 1^{er} au 30 septembre 2021. Sous la devise «À chacun son parcours, mais jamais seul!», cette manifestation sportive a vu le jour en 2020. Elle s'est tenue pour la première fois en Suisse romande et a rencontré un franc succès. L'événement a rassemblé plus de 850 personnes! Le parcours d'environ quatre kilomètres que l'on peut choisir librement devra être effectué en septembre. Il est possible de l'accomplir en se baladant, en marchant, en courant ou avec un fauteuil roulant. Les participantes et participants, vêtus de rouge, sont invités à inscrire sur leur dossard ce qui motive leur participation. Les photos envoyées après la réalisation du parcours seront mises en commun et publiées sur le site internet de la Société SEP.

Les entreprises qui souhaitent participer au SEPtember Walk en équipe pourront également trouver des solutions personnalisées. L'occasion de renforcer la cohésion d'équipe et de se dépasser ensemble pour une bonne cause.

Participez au SEPtember Walk et soutenez ainsi les personnes atteintes SEP!

www.septemberwalk.ch

Société suisse de la sclérose en plaques, rue du Simplon 3, CH-1006 Lausanne

Tél. 021 614 80 80 | info@sclerose-en-plaques.ch | www.sclerose-en-plaques.ch